

Pressespiegel

Neue Westfälische

Freitag, 7. April 2017



Sekundarschule Fürstenberg kooperiert mit dem HNF

Deutschland braucht Nachwuchskräfte in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT). Um Schüler dafür zu begeistern und ihnen in diesen Bereichen Kompetenzen zu vermitteln, kooperieren die Sekundarschule Fürstenberg und das Heinz-Nixdorf-Museums-Forum (HNF). Bürgermeister Christoph Rüther und Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike waren nach Paderborn gekommen, um mit HNF-Geschäftsführer Dr. Kurt Beiersdörfer (rechts) einen Vertrag zu unterzeichnen, der eine enge Zu-

sammenarbeit vorsieht und auf Dauer ausgelegt ist. Jakobi-Reike: »Durch die enge Zusammenarbeit mit dem HNF stärkt die Sekundarschule Fürstenberg weiter ihr MINT-Profil.« Kern der Bildungspartnerschaft von Museum und Schule ist der Besuch der einzelnen Jahrgangsstufen im HNF. Dort besuchen die Schüler eine museumspädagogische Veranstaltung, buchen ein Modul im Schülerlabor coolMINT.paderborn, besichtigen die Dauerausstellung oder nehmen am HNF-Schulprogramm teil. Foto: Jan Braun